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 会長あいさつ   会長 菅原百合子 

先週の日曜日 13 日に千歳市で成人の集いが行われ

ました。私の娘も今年、成人を迎えました。 

今年は、本日を入れて 19 回の例会があります。そして、

4 月には、地区研修・協議会がセントラルロータリークラ

ブ主管で行われます。皆様方には、ご協力頂く事がある

と思います。また宜しくお願いします。 

そして、本日は会員増強委員会の担当例会です。日ご

ろからこの人と活動したい、この人と仲間になりたいと思う

方がいましたら是非お声を掛けて頂きたいと思います。 

 

 幹事報告  幹事 髙木昌人 

 皆様のテーブルにお菓子があります。臼田会員より無

事に退院されたという事で皆様に頂戴しました。 

 国際ロータリー第 2510 地区 2021-2022 年度ガ

バナーに函館五稜郭ロータリークラブの大日向豊吉

会員が選出されました。 

 各団体の新年交礼会に出席しました。お礼状を頂

戴しています。 

○ 1 月 9 日 千歳ライオンズクラブ 

○ 1 月 10 日 千歳ロータリークラブ 

○ 1 月 11 日 千歳商工会議所 

○ 1 月 16 日 一般社団法人千歳青年会議所 

○ 1 月 18 日 千歳工業クラブ 

 ガバナー月信 1 月号 

新会員紹介欄に池渕会員が掲載されています。 

 地区ガバナー、地区災害対策委員会より「厚真町

応援バスツアー ランタン祭り」のご案内 

  北海道胆振東部地震支援金は 12 月 25 日、3 町

（厚真町、安平町、むかわ町）へ寄贈 

「第 19 回ランタン祭り」 

○ 日時 2 月 2 日（土）16：45 

○ 会場 こぶしの湯あつま周辺 

「バスツアー」 

○ 往復交通費無料 

○ 夕食 ジンギスカン 1 人前 1,000 円 

○ 締め切り 1 月 23 日（水） 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

皆様のお手元に配布しま

した地域の情報雑誌を紹

介します。 

12 月 17 日、みんなをつ

なげる会 坂井治会長の

活動ぶりが紹介されていま

す。何度も掲載されていま

す。千歳民報に北陽幼稚園にサンタがきましたという事

で、千歳ロータリークラブ今野会長と我がクラブの菅原会

長の活動が掲載されています。12 月 26 日、カラオケフ

ェスティバル収益の一部を寄付しましたと入口副会頭が

掲載されています。情報紙ちゃんとに㈱メディアコム代表

取締役 羽生有三さんと我がクラブ菅原百合子会長の

年頭挨拶が掲載されています。山口康弘市会議員が

決算特別委員会報告で出ていました。ロータリークラブ

サンタの記事で活動と共催された会員企業が載っていま

す。前回松坂さんが載った酔いどれエッセーに何と私が出

ています。ありがとうございました。 

 

次年度幹事 大下和志 

次年度幹事予定者としてのご報告をさせて頂きます。

2019-2020 年度クラブ会長宛に福田武男ガバナーエ

レクトより各クラブの会員様に地区委員の募集がされて

例会出席状況（2019 年 1 月 22 日） 

会員数 42 名 

会員出席者数 28 名 

欠席者数（内：無断欠席）  14（1）名 

出席率 66.67 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  28 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 1 月 8 日） 

確定出席率（MU 含む） 78.57 ％ 
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おります。例年、地区委員

の募集はしていなかったの

ですが、今回は皆様に広く

募集をしたいという事で、

用紙を事務局に置いてお

きますので事務局に申し

込みをされるか私までご連絡をください。締め切りは 1 月

31 日となっておりますので、なるべく 30 日までにご連絡

頂けるように宜しくお願いします。 

 

青少年奉仕・ローターアクト委員会 委員長 望月秀則 

ローターアクト委員会から

現在の報告です。今月予

定していた 2 つの委員会

の例会が、2 月 9 日に青

年会議所主催の合同例

会にするという事です。2

月9日（土）午前10時にサーモンパークの空き地にて、

総勢各 12 団体でそのうちアクトは 5 名出席で例会を

行います。このような変則的な例会を組むという事を伝

えていきますが、まちの方々と知り合えるチャンスですし、

それぞれのネットワークが広がるので大変良い事だと思い

ます。ご興味がある方は今月末までの出席確認です。

雪合戦をやります。私は、雪合戦はしませんが見守るぐ

らいはしたいと思います。興味がある方は来て頂きたいと

思います。毎度同じことを言っていますが、アクトが何をや

っているのかという事ですが、無関心が一番良くないので

今年委員会をやり、月に一度ぐらい勉強会をやっていま

す。彼らも若く日中の仕事も忙しく、日曜日しか休めま

せん。働き方改革の逆行で厳しい労働環境に置かれて

いる方もいます。昼間からアクトの活動が出来る人は

中々少ないです。貴重な時間を使って事業参加してい

ると思いますので、是非応援して頂きたいという思いです。

宜しくお願いします。 

 

米山記念奨学委員会 委員長  

地区国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口 廣 

毎月来ている「ハイライトよ

ねやま」が届いています。そ

の中で素晴らしいニュース

が飛び込んできています。

昨年秋の外国人叙勲が

発表された時に米山学友

が表彰されています。韓国の啓明大学校副総長の方で

1978-80 年、水戸 RC のスポンサーで来ていた時に米

山奨学生で今回表彰されました。呂博東さんという方で

す。詳しい事は事務所にハイライトよねやまが置いてあり

ますので読んで頂けたら幸いです。 

また国際奉仕・VTT 委員会より報告致します。2018-

2019 年国際奉仕・VTT 事業がほぼ完了したという事

で、今週の日曜日から検証ツアーに行って参ります。今

年度、第 2510 地区参加クラブは 33 クラブでありまし

て、事業数は 15、VTT 事業が 1 つ合計 16 の事業が

展開されました。財団補助金 100 万円、地区事業費

84 万円、各クラブ負担金 216 万円、合計総事業費

約400万円で事業が展開されております。当クラブは事

業費 5 万円で静内 RC、砂川 RC、タイ・ノンカイ RC 共

同で浄水器メンテナンス・修繕事業を行っています。子

供たちへのお土産として昨年も㈱いのうえのチョコビ 300

個が非常に喜ばれました。今回は 1000 個持っていきま

す。村の人達にも大変喜ばれます。日曜日出発で月曜

日から事業が展開され 3 日間で、11 校、病院・国立

病院など回ってきます。今回は熊澤パストガバナー、小

山ガバナー含め 29 名のツアー参加です。私も妻の体調

が良くなく、止めようかと思いましたが、遊びではないので

行っておいでと言われ、今回行くことにしました。非常にタ

イトなツアーです。また帰りましたら、何かの機会にご報

告したいと思います。宜しくお願いします。 

 

 ポール・ハリス・フェロー認証   

進行：幹事 髙木昌人 

☆ポール・ハリス・フェロー 手島和枝会員 

ロータリー財団に累計 1000 ドル以上寄付された方

に贈られる認証状とバッジが贈呈されました。 

 

 誕生日祝   

1 月生まれの皆さんをお祝いしました。皆様、おめでとう

ございます！ 

☆井上 英幸 会員（1 月 19 日生れ） 

☆岩室 秀典 会員（1 月 7 日生れ） 

☆大久保 尚 会員（1 月 16 日生れ） 

☆金澤   努 会員（1 月 14 日生れ） 

☆岩下   誠 会員（1 月 30 日生れ） 
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☆坂井  治 会員（1 月 27 日生れ）早退 

☆南雲勇次 会員（1 月 5 日生れ）欠席 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員 池渕勝彦 

誕生日祝の皆様、娘さんの成人祝、ロータリサンタちとせ

協力のお礼、氷濤まつりのご紹介、宝くじ当選、記事掲

載、病気の疑いが晴れたお祝、退院祝、業績評価 1

位！など大勢の方にご協力頂きました。皆様有難うござ

いました(^^)/ 

菅原百合子会員、髙木昌人会員、坂井治会員、白

木松敏会員、岩室秀典会員、小松義徳会員、臼田

暢会員、大久保 尚会員、岩下 誠会員、金澤 努会

員、井上英幸会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「会員増強について②」 

担当/会員増強・維持委員会 委員長 関根 悟  

会員増強②という事で、今年は金澤さんが職場の入れ

替わりということで来ていただいてスタートを切りました。そ

の後、佐々木俊英会員の推薦で高野さんに入会して

頂きました。その後、白木松敏会員の推薦で池渕さんに

入会して頂き現在、純増 2 名の 42 名体制となっていま

す。 

今日は会員増強がなぜ必要かという良いビデオがありま

したので、流させて頂きます。先輩方は色々見ていると

思いますが、入会された方でこれから気軽に誘って頂け

ないかとビデオを見て頂ければと思います。 

 

──ビデオ視聴── 

 

まず、会員増強は気軽に誘って頂くことです。今年は予

算もついています。こういった通常の例会に誘っていただ

いて食事は 10 名分ぐらい出ます。まだ予算も余っていま

す。是非皆さん協力していただいて連れてきて頂きたいと

思います。まず例会に出て頂く事で、見て理解して頂く。

先ほどネットワークという言葉もありましたが、私は逆に古

い形で例会に連れてきていただいて、人と人とのふれあい

が一番かなと思います。簡単に一言でロータリーとは、と

問われた時に言えるように自分なりに考えたのが「いろい

ろな職業の方と情報交換が出来ふれあい、奉仕活動な

どを通じ自己成長出来る世界組織の団体」です。只、

「奉仕」というのが少し難しいと思いいろいろ調べてみまし

た。「奉仕」というのは報酬を求めずまた、他の見返りを

要求するものでもなく、むしろ喜ぶことです。ここは奉仕と

呼ぶべきかと思います。「ボランティア」は違っていまして、

自ら志願するという意味で無償という意味ではありません。

ロータリーの奉仕というのは報酬を求めず他の見返りを要

求するのでもなくという事で、「奉仕」と言った方が良いの

ではないかと思います。そこを答えられるように自分も理

解して、会員増強を語る時は奉仕を説明出来るような

形でいきたいと思っています。まだ残り 6 ヶ月ありますので、

是非声を掛けていただいて、情報が一番ですのでまず例

会に連れてきて頂ければと思います。今日は以上です。

有難うございます。 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 25,000 円 

今年度 累計額 421,132 円 
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 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 大下和志 

次回例会は 1 月29 日（火）、通常例会「空港募金箱

の検証」です。担当は国際奉仕、空港募金箱委員会。

開会 12 時 30 分。例会セレモニー終了後、空港へ移

動したいと思います。 

 

 NEWS & TOPICS  

外国人向け健康手帳 前橋ロータリークラブとＮＰ

Ｏ作成 

県内に住む外国人が病気やけがをした時、医療機関で

円滑にやりとりできるよう、外国人向けの健康手帳が作

成された。外国人労働者の受け入れを拡大する改正

入管難民法の四月からの施行に伴い外国人の増加が

予想される中、安全で健康的に暮らしてもらうのが狙い

だ。手帳は、前橋ロータリークラブ（宮崎瑞穂会長）と

在住外国人に医療通訳の派遣などを行っているＮＰＯ

法人「群馬の医療と言語・文化を考える会」（前橋市、

山口和美代表理事）が協力して作成した。 

英語のほか中国語、ベトナム語、ポルトガル語など県内

在住の外国人が多い八カ国語と日本語版を作成。英

語は二千部、その他の言語は千部ずつつくった。手帳に

は、名前や生年月日、国籍や言語、宗教のほか飲んで

いる薬や持病、宗教上食べられないものの有無を書き

込める。病気になったり妊娠した場合の相談窓口も紹

介している。昨年十二月から県内の日本語学校で配

布を始めた。 

今月初旬、前橋市千代田町三丁目の「アッコラ日本語

学院」で、中国やフィリピン、インドネシアからの留学生約

八十人に健康手帳が配布された。文化を考える会の原

美雪副代表理事が「事故にあった時、手帳を見れば名

前も分かり、家族にも連絡できます。いつもかばんに入れ

ておいてください」と手帳の利用を呼びかけた。インドネシ

アからの留学生の女性（27）は「病院で役に立ちそう

です」と話した。山口代表は「日本語が不自由でも、手

帳があれば安心して病院にいけるし」と話す。日本語学

校だけでなく、今後は外国人が働く企業にも配布したい

と話す。 

 SCHEDULE  

1 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会 ■千歳市新年交礼会■千歳
RC、千歳 LC、千歳 JC 新年交礼会  

29 日 
通常例会「空港募金箱の検証」 ※例会セレモニー後、
空港へ移動 
[担当/国際奉仕・空港募金箱委員会(委員長 小松義徳)] 

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 ■雪見酒例会（親睦例会） 

5 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会
(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

12 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

16 日 
2019-20 年度ガバナー補佐研修セミナー 
2019-20 年度地区チーム研修セミナー 

19 日 
移動親睦夜間例会 「雪見酒 in ゆきあかり」 [担
当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

23 日 ロータリー創立記念日（1905.2.23） 

26 日 休会（定款第 8 条第 1 節③） 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■会長エレクト研修
セミナー ■財団・米山・地区補助金管理セミナー 

5 日 
通常夜間例会 「地区研修・協議会準備例会」 [担
当/理事会(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

9-10 日 RID2510 会長エレクトセミナー 

10 日 RID2510 財団セミナー・米山セミナー 

12 日 
通常例会「未定」[担当/青少年奉仕・ローターアクト委員会(委
員長 望月秀則)] 

19 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

26 日 通常例会「未定」[担当/職業奉仕委員会(委員長 大久保尚)] 

4 
月 

母子の健康月間 ■地区研修・協議会（地区） ■春の清掃
奉仕活動 ■観桜例会 ■春の交通安全運動「セーフティコール」 

2 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/
会長エレクト 髙木昌人)] 

9 日 通常例会「未定」[担当/会報・広報委員会(委員長 岩下誠)] 

13 日 地区研修・協議会前日打ち合わせ会（16:00） 

14 日 地区研修・協議会(千歳セントラル RC 主管) 

16 日 
移動親睦夜間例会 「観桜例会 in 牛すけ」 [担
当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

23 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」[担当/社会奉仕委員会
(委員長 南雲勇次)] 

30 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

5 
月 

青少年奉仕月間 ■長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 
■長沼国際交流フェスティバル ■千歳 RC 合同例会  

7 日 
通常夜間例会 「未定」 [担当/クラブ研修・新会員研修・
細則検討委員会(委員長 入口博美)] 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

14 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

21 日 
移動親睦夜間例会 「千歳 RC 合同例会 in 
BELLCLASSIC Lien」 [担当/親睦活動委員会（委員長 
臼田 暢)] 

28 日 
通常例会「支笏湖復興の森・春の育ての親同窓会≪」
森林と親しむ活動」[担当/社会奉仕委員会] 


